



Síntesis de medios

21 de diciembre de 2021

Primeras Planas

123 cuarteles más... y la violencia sigue
Oposición alista bloque de defensa del INE
Legisladores también piden la revocación
Desde noviembre, dos casos de Ómicron en México; ya son 25
Repudio demócrata en EU al programa Quédate en México
Jefe del Corredor Interoceánico: vamos a ser competitivos con el Canal de Panamá
AMLO pide a tribunal resolver a favor
Privatizan basurero
Reportan ya 25 contagios de Ómicron

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

El Metro inicia operativo Cero Pirotecnia

Desde el inicio del operativo "Cero Pirotecnia" y a la fecha, se han asegurado 120 kilogramos de pirotecnia, mismos que serán canalizados a las instalaciones del Agrupamiento Fuerza de Tarea "Zorros", de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#)

Alistan Guardia Nacional en parte alta de Xochimilco

Tras encabezar la instalación del Gabinete de Seguridad y la Mesa de Construcción de Paz, acompañada del alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, Sheinbaum señaló que esta nueva Coordinación Territorial se sumará a las de La Noria y Tepepan, y estará integrada por un **Sector de Policía**, una Agencia del Juzgado Cívico y una Agencia del MP. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [El Economista](#) / Columna Será [24 Horas](#) / Columna Claudia en Redes [Basta](#)

Retiran chatarras

A través del Programa Chatarra 2021, la alcaldía Xochimilco recibió 39 reportes de vehículos abandonados. Tras obtener apercibimientos, 29 dueños acreditaron la propiedad y los retiraron. [Reforma](#)

En esta época aumenta robo a casa-habitación

El Congreso de la CDMX llamó a autoridades del gobierno local a incrementar cuanto antes diversos operativos, dirigidos a inhibir los robos a casa-habitación, principalmente en esta temporada del año. José Martín Padilla, vicecoordinador de Alianza Verde Juntos por la Ciudad, propuso exigirle formalmente al titular de la SSC, **Omar García Harfuch** que intensifique las acciones para proteger el patrimonio de la población. [La Prensa](#)

Aseguran mono tití

Un hombre dejó dentro de un BMW un mono tití mientras acudía a comer, en la colonia Verónica Anzures, pero elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** aseguraron al ejemplar, el cual se encuentra en peligro de extinción. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Caen 2 ligados a robo de tienda

Tras una persecución, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres que posiblemente participaron en el robo a una tienda de conveniencia, en Juan Bretel, esquina La Italiana, colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

21 de diciembre de 2021

Asesinan a puñaladas y golpes a Don Beto

Un hombre fue asesinado a puñaladas en uno de los pasillos del Mercado San Juan, colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa luego de sostener una riña con otros sujetos con los que se emborrachaba. Vecinos que se dieron aviso a la **policía**, quienes lograron asegurar al presunto responsable. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

¡Se pasa de ver...as!

Un hombre de la tercera edad fue golpeado por un sujeto durante una supuesta riña. Los hechos se registraron en la esquina de Norte 58 y Oriente 91, en la colonia Mártires de Río Blanco, GAM. Agentes preventivos del Sector Cuchilla detuvieron al agresor. [Metro](#)

Fallece repartidor aplastado por camioneta de carga

Un repartidor en motocicleta que circulaba en sentido contrario sobre la incorporación de la Carretera Federal y la Autopista México–Cuernavaca, en la colonia Chimalcoyoc, alcaldía Tlalpan, perdió el control de su unidad y murió atropellado por las llantas traseras de una camioneta de carga. El conductor fue detenido. [Basta](#)

Top 7

Bajo la **SSC**. El 2 de septiembre el control del Sistema Penitenciario pasó a manos de la **SSC**. Tres meses después, el subsecretario del Sistema Penitenciario, Hazael Ruiz, presentó su renuncia al cargo en el que permaneció durante ocho años. [Excélsior](#)

El “Torito” da a conocer su menú para Nochebuena y Año Nuevo

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario capitalino dio a conocer el menú de cena que tendrá el Torito para Nochebuena y Año Nuevo. El operativo Conduce sin Alcohol se puso en marcha en las 16 alcaldías de la CDMX donde opera durante la mañana, tarde y noche. [Récord](#) / [Metro](#)

Entra en operación helicóptero “Jaguar 1”

Se trata de una aeronave Bell 407 que supervisará desde el cielo los operativos que realizan los elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito de Ecatepec en todo el territorio municipal, entre ellos el que se coordina con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, donde los pilotos ecatepenses mantienen comunicación con la tripulación del agrupamiento Cóndores de la capital del país. [Diario de México](#)

Crece la violencia intrafamiliar

Con datos del INEGI, a través de la **Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana**, al corte del mes de octubre se contabilizaron 2.76 millones de personas violentadas. Esa cifra representa el 7.5% del total de 1831 millones de hogares donde se realizó la encuesta. [El Sol de México](#)

Alertan por nueva forma de extorsión con uso del celular

Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia, alertó que en la CDMX se ha detectado una nueva modalidad de extorsión, fraude o robo a transeúnte, al que las víctimas lo llaman “págame mi celular”. Indicó que hasta el momento se han detectado cinco células organizadas que cometen el ilícito. [Diario de México](#)

Policiaco

Abandonan a muerto en hospital

Un hombre llegó al hospital acompañado de una mujer, quien dio los datos del herido, y solamente dijo que lo habían herido en la calle Estado de Hidalgo, en la colonia Providencia, en GAM. **Policias** encargados de la vigilancia del hospital no supieron en qué momento abandonó la mujer el lugar. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

21 de diciembre de 2021

Pierde la vida en silencio

Una bala sorprendió a un hombre que caminaba por la calle Industria, colonia Pueblo Santa Cruz Xochitepec, en Xochimilco, y de repente se desvaneció sin que alguien se acercara a él. El operador de la cámara de seguridad reportó el hecho la unidad MX-6285 de la SSC que acudió al lugar. [El Gráfico](#)

Por poco no la cuentan; salen ilesos de volcadura

Dos hombres que tripulaban un vehículo particular se salvaron de morir al volcarse en Miguel Ángel de Quevedo, colonia Atlántida, alcaldía Coyoacán, bomberos y socorristas rescataron a los tripulantes. [Basta](#)

Dormía con un cadáver

En Paseo de la Reforma e Insurgentes, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc un hombre dormía junto a al cadáver de su compañero, con quien previamente se había puesto una borrachera. Al lugar arribaron **elementos de la SSC** y paramédicos quienes diagnosticaron el deceso. [Basta](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

Dan plomo por auto

Dos hombres acudieron a vender su auto en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, pero en el lugar se encontraron con dos asaltantes. Al intentar escapar, los agresores dispararon, ocasionando que el conductor chocara. **Elementos de la SSC** acudieron al sitio. [El Gráfico](#)

Se intoxican por fuga de gas, en Buenavista

Gran movilización de los cuerpos de emergencia provocó una fuga de gas que se registró al interior de un departamento en Buenavista, donde 6 personas resultaron intoxicadas. [Basta](#)

Justicia

Procesan a 46 por violencia de género

La FGJ llevó a proceso a 46 personas acusadas de diversos delitos contra mujeres, adolescentes y niñas, en el periodo entre el 27 noviembre y el 10 de diciembre. En total, 30 de estas vinculaciones son resultado del cumplimiento de órdenes de aprehensión, 16 fueron detenidos en flagrancia por elementos de la policía de la CDMX, informó la Fiscal Ernestina Godoy. [La Prensa](#)

Aplicaran toda la ley contra violador serial en CDMX

Miguel N; el violador serial de Periférico, acumula ya un total de 5 vinculaciones a proceso por 15 casos de ataques a mujeres. Lo anterior, según la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, quien aseveró que la judicialización de carpetas en contra del agresor ha sido posible por el arduo trabajo de investigación hecho por ministerios públicos, peritos y policías de investigación. [Publimetro](#)

Atoran a homicida en la colonia Doctores

Agentes de la PDI cumplimentaron una orden de aprensión contra un hombre, por su probable participación en el delito de homicidio calificado ocurrido en días pasados en la alcaldía Iztapalapa, Los agentes ubicaron al sujeto cuando caminaba por las calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



Síntesis de medios

21 de diciembre de 2021

Imagen Destacada



Aseguran 120
kilos de cohetes
en el STC-Metro

